

Saint-Elme : « On a perdu 18 mois »



Pascal Venel, président de la Société nautique de Saint-Elme lance un appel pour sauver le port : « Il y a urgence ! »

(Photo M. V.)

« **R**egardez ! Le port est encore plein de posidonies mortes. Les bateaux sont immobilisés, les peintures et les hélices vont pourrir. Et ça va nous coûter un dragage à 150 000 euros », malgré Pascal Venel, président de la Société nautique de Saint-Elme, qui représente 150 plaisanciers.

« On se moque de nous ! »

Pour lui, il y a urgence à engager des travaux dans le port. « On se moque de nous. En 2006, l'enquête publique a permis de faire émerger un projet, le principe 4 (porté par le conseil général, Ndlr) : 162 personnes se sont manifestées et 74 % des gens ont adopté le projet 4.

Deux ans après, la municipa-

lité change et on nous présente un autre projet qui ressemble étrangement au premier. On a perdu 18 mois », explique Pascal Venel. Ce dernier estime que les différences entre le projet 4, aujourd'hui soutenu par le Syndicat mixte et le 4 bis, défendu par la Ville, sont insignifiantes.

Quoi qu'il en soit, « Il s'agit maintenant de faire aboutir le projet de réhabilitation de notre port. Qu'importe pour nous qu'il soit de droite ou de gauche (...). Il est important d'aboutir avant 2014, car cette année-là il y aura des élections municipales et qui sait, tout peut encore être remis en question », conclut le président de la Société nautique dans une lettre adressée à ses adhérents.

M. V.